LA INQUISICIÓN EN LA VILLA DE ÍLLORA (Granada) LA PERSECUCIÓN DE LA HETERODOXIA

ALONSO RAMIREZ.

"El lisenziado Alonso Ramirez, cura y venefiziado que fue de el lugar de Asquerosa, familiar de dicho Santo Ofizio", ya difunto en el año 1695, fundó una capellanía de la que era patrono el también familiar del Santo Oficio y vecino de Íllora, Joseph Palomino.

Probablemente para poder hacer frente al pago de las misas de dicha capellanía, Joseph Palomino realizaba los trámites oportunos para que se vendiera una casa situada en Íllora, "en la calle que sube de la Plaza por el Pósito a la questa del Algarrobo."



-00000-

Antonio Verdejo Martin Laura Fernández-Montesinos Salamanca Depósito legal: GR 1474-2015